

Individual Urbar Ingenieros

Con fecha 1 de Febrero de 2014 Urbar Ingenieros S.A. ha cancelado sus actividades relacionadas con, el diseño, producción y distribución de maquinaria de vibración mecánica.

Esta decisión obedece a una caída continuada de las ventas de estos productos, durante los últimos ejercicios y una perspectiva de nulo crecimiento a corto y medio plazo, incompatible con el mantenimiento de una estructura tecnológica y fabril de alto coste, que está en el origen de las pérdidas de la sociedad.

La cancelación de esta actividad se ha sustanciado mediante un ERE de extinción afectando a 19 trabajadores de Urbar y a 10 trabajadores de la sociedad comercializadora VMT, que continua sus actividades de distribución de productos de terceros, en los sectores de vibración mecánica, bombeo y vibración del hormigón con una plantilla de 8 personas.

El citado ERE se ha materializado con fecha 31 de Marzo de 2014, con un coste de 0,9M€ (0,5M€ en Urbar y 0,4M€ en VMT)

En estas circunstancias UI ha tenido durante el primer trimestre unos ingresos de 0,2M€, resultado de la finalización de compromisos anteriores que, dadas las circunstancias, no consideramos comparables con el ejercicio anterior y que alcanzan la cifra de 0,4 M€ si consideramos los ingresos de VMT.

El EBITDA ha duplicado las pérdidas durante el primer trimestre de 2014 frente a las registradas en el mismo periodo del ejercicio anterior (-467 miles de euros en 2014 vs - 233 miles de euros en 2013) y el EBT asimismo ha empeorado un 120% (-1.018 miles de euros en 2014 vs -463 miles de euros en 2013) motivado además a los mayores extraordinarios por indemnizaciones incurridos en 2014.

Al 31 de marzo de 2014, la cartera de pedidos en firme contratada por VMT asciende a 0,7MM€ (0,3M€ Urbar y 0,4M€ VMT).

Por otra parte y con la finalidad de solventar la causa de disolución en la que se encuentra inmersa la Sociedad, se va a proceder a la convocatoria de la Junta General de la Compañía para reducir el capital de la sociedad por compensación de pérdidas, de acuerdo con el Artículo 320 y siguientes de la Ley de Sociedades de Capital, reduciendo el valor nominal de las acciones del 0,50€ actual en el importe necesario para salir, por tanto, de la causa de disolución.

Grupo Urbar

A nivel consolidado, las ventas del Grupo han alcanzado la cifra de 1,7M€ frente a 4,6M€ del mismo periodo del año anterior.

El EBITDA ha pasado de -0,0M€ en el primer trimestre de 2013 hasta un margen de -0.5M€ en el primer trimestre de 2014.

El EBT, a causa de la menor facturación en equipos de vibración mecánica y en los proyectos de tratamiento de residuos, acompañada de un importante incremento de los gastos extraordinarios, ha pasado de - 0,4M € en el primer trimestre del ejercicio anterior a -1,5M€ en el mismo periodo de 2014, diferencia que debe recuperarse e incluso mejorar en el resto del ejercicio actual, por el fuerte descenso de costes y gastos, derivado del ERE.

Metrocompost ha alcanzado una cifra de ingresos en el primer trimestre de 2014 de 0,9 M€ frente a los 3,0M€ de 2013, aunque cabe reseñar que ha firmado contratos realizables en el presente ejercicio por valor de 11M€, que permitirán alcanzar resultados finales superiores a los obtenidos en el ejercicio 2013

Por su parte Virlab continúa su evolución positiva, que se espera mantener durante el resto del ejercicio, con un volumen de ventas, en el periodo, de 0,4M€ , 70% superior al mismo periodo de 2013 y un EBITDA de +0,1 M€ frente a 0,043M€ del primer trimestre de 2013, que supone un incremento del 140%. La cartera de pedidos en firme de esta empresa a 31 de Marzo de 2014 es del orden de 0,7 M€.